



それぞれの教科でのがんばり！！

教科の授業が始まって1週間が経ちました。自己採点ではこの1週間は良くできましたか？いくつかの授業を見させてもらいましたが、多くの方が真剣に話を聞いていて、しっかり取り組んでいました。これを続けることがとても大切です。真剣に取り組むたくなる環境作りは、先生だけではなく、みんな一人ひとりも協力していく必要があります。全員で取り組んでいきましょう。

ところで、学習というのは、話を静かに聞くだけではあまり成果が上がりません。率先して参加して、分からないところをわかるようにするために努力することがとても大切です。しかし、多くの人

が失敗すること・間違えることを恥ずかしいことと思いがちです。人は失敗することで周りも本人も大きく成長することができるはずです。ということは、わからないところがあるのは当然で、それをどう克服して

いくかがとても重要です。授業中に活発に自分の意見を出し合しましょう。そこで、正解しても間違えても、次に必ずつながります。同じ1時間の授業なら、自分や周りの人にとってすばらしい1時間にしてほしいと思います。みんなのがんばりを期待しています。

最後になりますが、今日の家庭学習ノートはとても素晴らしいものでした。きちんとやってあって、日記もしっかり書いてありました。毎日コツコツ積み上げていき、学習習慣を確立していきましょう！



明日の予定(45分日課) 時間差下校(数学の小テスト スピード80のNO.1と2)

4月21日(木) 尿検査(別紙の“ハートフル保健室”で確認)

国語 美術 音楽 数学 英語

尿検査の提出があるので、忘れずに！！

家庭学習ノートの提出を習慣化していきましょう！

「部活動加入申込書」は担任の先生に、「部活懇談会の紙」は各顧問の先生に提出してください。紛らわしくなっていますが、間違えないように注意しましょう！

明日の体験入部はありません。